
 
 

Protokollauszug 
aus der 

62. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 23.01.2018 

 
öffentlich 
Top 5.1 Information zum Standort für den Ruderclub "Vineta" 

 
 

 
Herr Rettig (Bereich Grundstücksmanagement) geht anhand eines Planes auf die aktuelle Situa-
tion vor Ort, einschließlich der Eigentumssituation und der planungsrechtlichen Gegebenheiten, 
ein. Aufgrund der dargestellten Situation wäre der Standort für die Ansiedlung des Ruderclubs 
weiterhin nicht geeignet.  
 
 
Herr Eichert erinnert an die Diskussion im Bauausschuss zur Mitteilungsvorlage 17/SVV/0504 im 
vergangenen Jahr. Dort wurde die Verwaltung u.a. gebeten, mit dem Ruderclub „Vineta“ die 
Frage der Finanzierung zu klären. 
 
 
Herr Rettig informiert, dass im Ortsbeirat Neu Fahrland am 17.1.18 eine Verständigung erfolgen 
sollte, jedoch aus terminlichen Gründen kein Vertreter des Ruderclubs „Vineta“ daran teilgenom-
men habe. 
 
 
Frau Hüneke schlägt vor abzuwarten, bis die Gespräche zwischen dem Ortsbeirat Neu Fahrland 
und dem Ruderclub „Vineta“ gelaufen sind. 
 
 
 

 


